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IAN07 JOINVILLE (SC) - 15/02/98

o carnaval de rua em São Francisco deverá ser dos melhores este ano. A

Prefeitura esperapor um público acima de 40 milpessoas durante os desfiles
dos blocos nas ruas estreitas da quatrocentona Babitonga. A abertura será dia
16, sexta-feira com o BaileMunici-
pal no Clube Náutico Cruzeiro do

Sul. Nos dias seguintes muita
animação. OBloco das Trevas omais
tradicional comandadopelo Bolacha
deveráparticipar com um grupo de

mais de 200 homens todos
caracterizados de mulheres. Na foto
o Secretário de Turismo Bamba, o
Prefeito Godofredo e o ReiMomo.
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O presidente da FundaçãoMunicipal25 de Julho desmente as acusações feitas pelo vereadorWilson Vieira (PT) de
que a abertura do canal Etxtravasor no rio Cubatão, está causando a morte do rio e prejufzo aos agricultores e

Indústrias. Após a denúncia, Anselmo Cadorin visitou os produtores da Estrada da Ilha, que são 50 propriedades rurais
e constatou que não há nada de grave. Nenhum produtor se queixou ou respalda a denúncia. Cita que o maior produtor
de hortigranjeiros da região, Nelson Schultz, que coloca dois caminhõ�' de hortaliças por semana na Ceasa, não tem
problemas. Utiliza água do rio para irrigação poraspersão e não verificou qualquer problema com a abertura do canal
e aprofundamento do leito.
No caso da indústria, a maior consumidora de água do rlo Cubatão é a Tecelagem Dôhler, que mantém estação de
captação com capacidade para retirar 144 mil litros por hora, não teve problemas. Pode, ficar sem chover até quinze
dias que o nfvel continua o mesmo já que o lençol freático tem grande quantidade de água armazenada. 'As pseudo'
denúncias do vereador não são verdades. Qualquer pessoa pode verificar a situação e constatar que não há nenhum
crime ambiental ou prejufzos à agricultura ou indústria', garanteCadorin.

'
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O Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) começa o ano com algumas alterações, adaptando-se a realidade econômica
nacional. A primeira alteração fica por conta do desconto concedido aos contribuintes. Os interessados em quitar o

. IPTU - que deverá ser pago pelas pessoas ffsicas e jurfdicas até o dia 15 de fevereiro - terão desconto menor. A
.

porcentagem foi reduzida pela metade, caindo de 20% para 10%.
'Mesmo com este desconto menor, o contribuinte continua com um substancial ganho real de 10% para o pagamento
à vista', explica o assessor especial da Secretaria de Finanças da:Prefeitura de Joinville, Antônio da Silva Neto.

I Outra mudança ocorreu na forma de pagamento do imposto. Antes, o contribuinte podia parcelar o valor total do
I' Imposto em até oito meses. Com a alteração"o IPTU s6 poderá ser parcelado, nomáximo, em quatro meses.
I
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Barra do Sul terá
carnaval ao ar livre
o carnaval em Balneário Barra do Sul promete

ser dos melhores. Além da promoção ao ar livre,
na Boca da Barra, com apoio da Secretaria de

Turismo, os clubes também promoverão animadas
noitadas. O carnaval na Boca da Barra terá a

participação musical do grupo, 5QMENSAGEM e

com apoio dos cantores Júnio & Júlio. Mais

informações sobre o carnaval em Joinville e região
. nas pdg inas 617.

d)'ocJiian««�.

Em virtude da necessidade de se proceder
reformas no prédio desta lola sito o Rua Santa
Catarina, deixaremos de atender nossos clientes à
partir do dia 12/02/96, num período de
aproximadamente 60 a 90 dias. prazo previsto paro
a execução das mesmas.

No decorrer desse tempo continuaremos com

nosso atendimento normal na nossa laia à Rua
Nove de Março nesta cidade bem como nos

Balneários de' Barra Velha e Piçarras, onde
permanecer-emos ao seu Inteiro dispor.

Agradecendo antecipadamente o compreensão,
esperamos poder em breve recebê-los novamente,
em novas e melhóres Instalações.

Joinville. 01 de Fevereiro de 1996 .

SUPERMERCADOS ODIVAN
A DIRETORIA

Supermercados Sesi '

Terça-feira 10 - com preços esp,eciais de 10 produtos. Negocie o seu cheque com o gereQte

Valitik, Transcheck, Vale Valer, Vale Alimentação (UR)
Ticket Alimentação, Refeicheque, Blue Cards, Cheque Car�ápio, Eat

Cheque, Frotelo Alimentação

Aceitamos os

seguintes ticket' s
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habitacional, com apoio da
Secretaria Estadual, sob o

comando de Fernandinha
Bornhausen Sá.

Tebaldi que não pretende ser
candidato a reeleição, tirou da .

comodidade a secretaria que
passou um período de

estagnação nas mãos de
Renato Liebl. Este segundo o

jornalista Toninho Neves, "de
tão lerdo, deixaria uma tarta

ruga escapar de suas mãos".

valho e de vice-Valdomiro

Dordet, o popular Bio.
Agora quando � única

estrela do partido é o Vereador
Nelson Quirino, a teimosia

persiste e o PSDB que é irmão
do PMDB ou seu primo mais

jovem, nada de coligações com
LuizHenrique.
Dificilmente um raio cai

duas vezes no mesmo lugar.

de Joinville, irá convidar algum
membro da raça negra para
fazer parte do alto escalão da

adnúnistraçãomunicipal?
Em Joinville não existe um

negro, para ocupar um cargo
de secretário municipal?

hoje atuando como Superin
tendente do Ibama, enquanto
que Chico Garcia, emAraquari
na condição de Delegado do

Trabalho para todo o Estado.

Preocupação
noPMDB

Na região de Joinville, muito
embora o poderio do PMDB

�steja em vários municípios, há
rma nuvem de desconten
tamento e preocupação. Em
São Francisco do Sul, Barra do
Sul, Araquari, Garuva, Itapoá
e Barra Velha, as eleições
poderão determinar o comando
para novos partidos.
As atrapalhadas do Gover

nador Paulo Afonso, e o seu

pacotaço de redução salarial
serão pontos desfavoráveis ao

PMDB. Em Joinville a

supremacia de Luiz Henrique
é bem acentuada e, certamente
será o vitorioso, se novos. fatos
não vierem. do Palácio Santa
Catarina para interceptar a sua
caminhada rumo ao executivo

municipal. _

Pesquisando
•

o vice
No PMDB muita movimen

tação com a tabulação de uma

pesquisa, para sentir, o
eleitorado favorável ou não ao

partido. Há quem afirme que o
objetivo maior é pinçar alguns
nomes para compor a vice- '

prefeitura com o Deputado
Luiz Henrique. Se não houver

coligação nomes c;omoOdorico
Fortunato, Braulio Barbosa,
Iberê Condeixa. Dabancada de

vereadores, apenas o nome do

médico Braulio, recem-saído
do PL. O nome do empresário
José Henrique Carneiro de

Loyola também é citado.

Questão de
estilo

o sizudoGovernoMunicipal
está passando por uma trans

formação, desde a chegada de

Edgard Meister a frente da

Secretaria de Ações Políticas
e seu fiel escudeiro, Assessor
de Imprensa do Município,
Álvaro Junqueira.
As informações mais

acessíveis, mais contato com a

imprensa e o povo. Meister está
descendo do 10 Andar do

Edifício Manchester, sede da

Associação Comercial, para
visitar a periferia da cidade.

Será que vai sujar o seu

sapato importado de couro

alemão?

Eu sou negão
o vereador JoséVIlson, líder

do Governo na Câmara, entre
um papo e outro, não esconde
de ninguém sua. descendência

negra. "Dizbrincando: "Eu sou

negrão". O Butiaco, presidente
do Kênia, para acabar com
esta polêmica vai propor ao

vereador José Vilson, que ele

se apresente no Kênia, dan
çando omelhor samba, além de

tocar pandeiro e tamborim e

cantar uma boa música do

Martinho da VIla. Se passar no

teste, terá todo apoio da raça.
Na comissão julgadora vão

estar o Mario Fofoca, Sadi do
Pop Band, Alegria, Padilha,
Tatá, e ainda Tatu e o Maceió
de São Francisco do Sul. A

"raça" em Joinville tem mais

de 50 mil pessoas. Mas, ainda
persiste a máxima de que

"negro não vota em negro".

Carnaval
de rua

Os eleitores da raça negra
em Joinville, certamente estão

apostando na eleição do

Deputado Federal, Luiz

Henrique, para prefeito.
Foi no governo de LHS

entre 77 a 82 que o carnaval
de rua mais recebeu incentivos.
Com o seu retorno, os

sambistas acreditam que o

Reinado deMomo vai ser forte
na principesca Joinville. Luiz

Henrique acredita e dá valor ao
samba local.

Pefelistas
atentos Uma estrela

sobe
Está repercutindo entre a

camada da população mais

pobre, o bom trabalho do

Secretário da Habitação"
Marco Antonio Tebaldi. Já

conseguiu muitos recursos para
investimentos no setor

o PFL segue firme em

vários municípios e seus can

didatos já são apontados como
novos prefeitos. São Francisco
do Sul com Rogerinho Zattar;
Araquari com Francisco

Garcia; Garuva com o retorno

do ex-prefeito José Chaves,

·Continua a

teimosia
Em 92 o PSDB recusou

uma coligação com o PMDB,
quando tinha como candidato
Luiz Alberto de Souza Car-

Algum
secretário
negro?

Será que o próximo prefeito

EcológicoARZ
COMUNICAÇÃO E JORNALISMO LIDA.
Rua dos Farmacêuticos 94 - Bairro Petrópolis - CEP 89232-460
Tele/Fax: (047) 426-0111 - Gerência Comercial Telefone: 436-2960
cgc 86.919.262/0001-09 -Joinville - Santa Catarina

EXPEDIENTE
DiretorAdministrativo
Roberto Zacanas da Rosa
Diretor de redação
Aires Zacarias da Rosa Filho
'REG. PORF. N° 138/81 MT/DRT/SC

Relações Públicas
João Pedro Furtado.
Os artigos assinados são de Inteira responsabilidade de seus autores.

JORNAL HORA H
Filiado: .

ASSOCIAÇÃO BRASll.EIRA DE JORNAIS DO IN1ERIOR -

ABRAJORI

ASSOCIAÇÃO DOS JORNAIS DO INTERIOR DE SANTA CATARINA - ADJORI

Diagramação, composição, montagem e fotolitos e impressão:
Gráfica e Editora CP Lida.
Av, Mal, Deodoro da Fonseca, 122· FonelFax: (047) 371-1919
Jaraguá do Sul· se

Em recente

seminário em

Joinville, a

presença do Dr.
Werner ZulauJ,
um dos mais

respeitados
técnicos da

ecologia
brasileira. É
natural de São
Benta da SuL _
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Fundação de esportes incentiva
recreação nos bairros

. A rrndação Municipal de Esportes de Joinville dará con�uidade
neste ano aos projetos educacionais e recreativos executados Junto às
comunidades carentes. No ano passado a FME implantou 35 núcleos
do Programa de Iniciação Desportiva.

.

Entre as comunidades beneficiadas estão os bairros do Aventureiro,
lríríu, Floresta,Costa e Silva, Fátima, AdernarGarcia,Espínheiros, Glória,
Itaum, SãoMarcos, Guanabara, Pirabeiraba, Agulhas Negras e Vila �ova.
Além disso promoveu uma parceria com a Secretaria de
Desenvolvimento Comunitário para realização de jogos com menores

do Caie Espinheiros.

Fazendo força dá troféu
JairFelipe Querino (irmão doGilson da São Silvestre) dando o�o�

malho na Academia Calif6rnia, do nosso amigo Sandoval. Jair Vai

participar em fevereiro do Campeonato Pan-Americano de Haltero
filismo (fisiculturismo), com grandes possibilidades de levantar o título
na sua categoria de até 60 quilos.
A nível estadual já conquistou inúmeros títulos, como também a

nível nacional. Jair precisa do apoio da classe empresarial para poder
participar deste importante torneio. Há quem diga que para muitos, no
Brasil o esporte s6 é considerado aquele que tem bola. O que é uma

pena emuitos valores se perdem pela falta de patrocínio.

Gilson na São Silvestre
O atleta Gilson Fellpe Querino, de Joinville e funcionãrio da Col�n

FM, participou em 31 de dezembro, da Corrída.São Silvestre, e consegwu
sua classificação para o grupo C, de elite. Em 94 ficou em 1.060 na

posição do ranking, sendo que em 95 subiu para o 767 lugar. Recebeu
medalha por ter ficado entre os mil melhores da prova. Agradece o

apoio da emissora e da Valdir Im6veis que acreditou no seu talento e

investiu na sua dedicação esportiva.
Falta mais empresários da mentalidade dos que dirigem a Valdir

Im6veis. Estamos torcendo para que em 96, Gilson consiga ficar entre
os 500 melhores.

SAMMAR
Serviços de Fresagem Industrial

Se você precisa de serviços' de
usinagem em geral este é o

endereço certo Profissionais
especializados Qualidade em

primeiro lugar
Fone: 432-0043
Fax: 432-0086

Rua Helmuth Fallgatter. 2.001
Boa Vista - Joinville

• A D E João Pedro Fur ado

Jota Andrade e o

sucesso na FM

O programaPonto deEnooratro,
das 22 às 24 horas, na FM Colon,
agitando cabecinhas que gostam
de curtir o melhor da música
romântica. Muitos sucessos,

principalmentedos anos 60, sob o

comando do competente Jota
Andrade. O maior Ibope no

horário.

Barra do Sul
Fle anda em ritmo frenético nas

areias brancas das praias do
Balneário Barra do Sul, escre
vendo os números imaginários da
sua vitória. Dizem que nem as

.

ondas conseguirão apagar os nú
meros de 96. Também pudera, os
santos o protegem por todos os

lados, inclusive Iemanjá, a deusa
das águas. Sua simplicidade, seu
caráter digno, sua competência
profissional, são ingredientesmais
que importantes para sua escalada
política. Isso tem de sobra. Parti
cularmente vou fazer o impossível
pela sua candidatura e apoiar um
velho amigo nesta jornada impor
tante. O povo deBarra do Sul tem
muita consideração e respeito por

este profissional, que transformou
Barra do Sul, sua nova cidade

aconchegante. Divide-se profis
sionalmente com Joinville e é um

grande defensor das coisas boas
daBarra do Sul.

Sabem de quem estou falando?
Ele é jornalista, radialista, sindi
calista, assessor de imprensa da
Prefeitura Municipal da Barra e

editor dos jornais Hora H e Barra
News. É o velho amigoAires Zaca
rias quem conheço há mais de 25
anos. Se eleito, será um dos gran
des defensores desta cidade.
Transferiu seu domicílio eleitoral
e está filiado no PPB. Tem sonhos
altos para os pr6ximos anos. Se
contar com o apoio da comu

nidade, esta vai ganhar um grande
amigo.

'Portal Marítimo

Uma velha reivindicação de
São Francisco do Sul. O Portal
Maritimo, poderá sair a qualquer
momento, desde que haja a

liberação de recursos. O Prefeito
Godinho não pensa em outra coisa.
Grandes navios de turismo
poderão atracarcom tranquilidade
na quatrocentona Ilha da
Babitonga.

NAVESUL
COMÉRCIO EXTERIOR LTOA.
*Desembaraço 'aduaneiro
*Paletização
*Entidade estivadora
*Agenciamentomarítimo
R.: AntônioA. de Souza, 28 -

Tel.: (047) 444-1912
Fax: (047) 444-1648 - São
Francisco do Sul - se

Bom de bola.fala grosso

EdsonArantes do Nascimento,
55 anos, Rei do Futebol, Cidadão
do Mundo, Rei da Bola,Ministro
Edson, é bom de papo e fala
grosso. É de sua autoria a frase:

"Essadesoonftança com aCBF só
1aI acaba.; quando os presidentes
dos dubes tomarem vergonhana
cara".

Reajuste acompanha
a inflação

O valor do IPTU deste ano é
24% maior do que do ano

passado. O aumento veio somente
para repor o valor da inflação
acumulada nos últimos 12 meses.
A exemplo do que aconteceu

ano passado o carnê do imposto
será enviado pelo correio e o

contribuinte receberá o talonário
em casa.

Para facilitar a vida de quase
seis mil contribuintes, a Prefeitura
está providenciando, pela primeira
vez a renovação automática dos
carnês de impostos dos contri
buintes que ganham até 2 salários
mínimos, dos expedicionários e

dos proprietários de. terrenos
localizados em áreas verdes.

OXIFERRO
COMÉRCIO DE FERROS E

NÃO FERROSO OXIFERRO LTDA.

Prestação deServiço em Oxicortes - Serra Mecânica - Guilhotina

Administração: Renato Fuck
R: 'Iinist ... , Luiz (; a lot ti - -'(1(, - Tel.: (1)-'7) ... 33-000(,

COMERCIÁRIOS
o sindicato é você.
A força do sindicato depende da sua

participação.
Assistênciamédica

Odontológica - Jurídica
Salão de beleza - Recreativa

, '.

Participe ativamente
Rua 7 de Setembro - Centro

.

Telefone 433-9333

Vá direto ao Odlvan - sem dúvida o melhor preço

4a feira gorda - cheques para 30 dias

Sexta e sábado - Odlvan especial

RUA 9 DE MARÇO, 774 e RUA SANTA CATARINA, 969 - Tel.: 433-0569 - JOINVILLElSC
BARRA VELHA - Tel.: (047) 456-0144 - PIÇARRAS - Tel.: 45-0162

.
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Previdência eprivilégios
LUIZCARLOS BRESSER PEREIRA

N o debate sobre a emenda
daPrevidênciaum fato está claro:
a dificuldade não está nos

trabalhadores pobres segurados
pelo INSS,mas nos funcionários
públicos segurados pelo Estado,
que se aposentam com proventos
elevados, sem nenhuma pro
porção com o que contribuíram, e
de forma precoce - uma

precocidade que, no caso dos

professores universitários
beneficiados por uma aposen
tadoria especial, chega às raias do
absurdo.

Os partidos que estão se

opondo à emenda, estão

defendendo corporativamente a

classe dos servidores públicos,
que no Brasil conta com o mais

generoso sistema previdenciário
de que tenho conhecimento.

Enquanto nos demais países a data
de aposentadoria é 60 ou, mais

frequentemente, 65 anos, aqui é,
em média, 53, subindo para 56
anos quando não se consideram as

aposentadorias proporcionais, em
que o funcionário se aposenta
antes de completar o número de
anos exigido; e há muitos casos

de aposentadorias de funcionários
com cerca de 40 anos.

Enquanto nos demais países a
porcentagem com que o

funcionário se aposenta em

relação a seu último salário varia
de 50% a 75%, aqui é de120%!
No discurso dos políticos
oposicionistas e dos líderes
sindicais corporativos, entretanto,
esses privilégios são esquecidos.

O que ouvimos são discursos
em defesa dos trabalhadores

pobres do setor privado, 'que não

estão sendo ameaçados. Os
trabalhadores rurais, que são os

mais pobres, aposentam-se em

média aos 63 anos comum salário
mínimo. Na verdade, oprivilégio
dos servidores públicos está se

escondendo atrás das limitações
de recursos que impedemmaiores
salários e aposentadorias no setor
privado.
Ovalor das aposentadorias dos

fimcionários doLegislativo é 21,7
vezes maior do. que a dos
beneficiários do INSS. No caso do

Judiciário, 20,4 vezes, e do'

Executivo, 8,25 vezes. Como o

número de funcionários dos dois

primeiros poderes é pequeno, a
média geral deve estar ainda na
casa das 8 vezes. É certo que
desde 1993 os servidores vêm
contribuindo para seu sistema de

Previdência., Em média,
contribuem com 11% do seu

salário, sem· limite de

remuaereção, enquantonocaso do
INSS a contribuição e obenefício
estão limitados a 10 salários
mínimos. Por isso, os servidores
contribuem, emmédia, commais
do que os trabalhadores.do setor
privado. Os cálculos realizados,
entretanto, mostram que sua

contribuiçãomédiaé apenas 3,4
vezesmaior do que a contribuição
média para o INSS, enquanto o

benefício é 8 vezes maior.
Além do problema do

privilégio, há o problema-fiscal.
Os inativos e pensionistas já
representam 43% da folha total de

pagamento dos servidores da
União .. Como essa folha foi deR$
39 bilhões em 1995, temos um

gasto de R$ 17,5 bilhões com

PASSAGEIROS: ljííIiiiIiIiI
Em caso de

recl,amação
Telefone'

GIDION- 436-2111
TRANSTUSA- 435-3666
·r ftJ.\i" sr-oarJ.\i" f)a a

p{taG{téSSa
,

. co1'1\ SE�U {tJ.\i" çJ.\

inativos e pensionistas daUnião,'
correspondendo a 15;5% do

Orçamento da União em 1995.
Por outro lado, voltando à

comparação comos trabalhadores
do setor privado. Enquanto o

custo do INSS combenefícios foi
cerca de R$ 34 bilhões, para
atender 16 milhões de

beneficiários, o custo na União
foi aproximadamente a metade
desse valor para atender 760mil
beneficiários (os pensionistas
foram divididos por dois para se

chegar a esse número). .

Diante dessa situação, toma-se
urgente reformar aConstituição,
terminando com o direito à

aposentadoria integral dos

servidores sem qualquer relação
com a sua contribuição, e .

terminando com aposentadorias
especiais, particularmente a dos

professores uaiversitãrios, a qual
não tem nenhuma razão de ser.

.
Tudo isso explica por que um

líder como Vicente Paulo da

Silva, o Vicentinho, faz um

acordo com o governo, e depois
se vê forçado por seus

correligionários de central
sindical e de partido a rever

parcialmente o acordo. Não
tenhamos dúvida alguma do
sentido dos fatos. O que estamos
vendo é uma central sindical, que
teve um papel histórico na

restauração da democracia e na

defesa dos direitos dos trabalha
dores, sercrescentemente contro
lada por sindicatos do setor

público que defendem interesses
que não representam os interesses
reais dos trabalhadores brasilei
ros,muitomenos dos trabalhado
res pobres do setor privado, que
constituem a grandemaioria.

LUIZCARLOS BRESSER
PEREIRA é Ministro da
Administração Federal e
Reforma do Estado.

OPUS 20
Terminal rodooiârio

llJarra q/eUia - Trevo norte

EQUIPE SONZÃO
. Sábados - 22 horas

ônibus grátis de Joinville - Beml Velti8
Telefone: (0474) 22-3887

SEGUROS BANCO
DO BRASIL I

VALEM OURO ...

OFERECEMOS vÁRIos TIPOS DE SEGURO:

- Vida
- Residencial
- Empresarial

Sua vida merece segurança

BANCO DO BRASIL

- Automotivo
. -Vida - empresa

Plano de carreira dos servidores é
discutido na Câmara

Um dos projetos mais polêmicos, está
em tramitação na Câmara de
Vereadores de Joinvílle, na Comissão de

Legislação e Justiça. Para o Sindicato
dos Servidores, o "plano é uma camisa
de força aos assalariados, porque ele

privilegia, quase que exclusivamente os

de níveis salariais mais elevados,
notadamente assessores especiais e

secretários", 'reage indignada Maria

MalvinaLocks, presidente da entidade.
Ela enviou uma carta aberta ao Prefeito

Wittich Preítag, quase implorando uma

revisão para beneficiar àqueles que
recebemmenos. A carta tem o seguinte
texto:

Excelentíssimo Senhor Prefeito.

Cumpre-nós, pelo presente, solicitar
de V. Excia., providências no sentido
de rever os lermos do Projeto de Lei de

Plano de Carreira, a ser enviado ao

Poder Legislativo, no que pertine aos

seus reflexos salariais.

Efe1iv,amente, em vigorando os

termos atuais do referido projeto de lei,
esta adi:ninisttação estará privilegiando
com reajustes maiores ãqueies
servidores que atualmente já sãomelhor

DR. HERCíuo ROHRBACHER
DR. JOSÉ LUIZ FRErrAS OUVEIRA

DR. CARLOS EDUARDO BOElRA

R. ROBERTO KOCH,36
FOI\E: 433-4954 - 422-6188

CLíNICA TRABALHO E SAÚDE
f

Atendimento <

Das 08:00 às 12:00 horas
Das 13:30 às 18:00 horas

remunerados (principalmente
SecretãriosMunícípaís), em detrimento

daqueles que ganham ·os menores

salários e cujos reajustes são menos,

grande parte até sem qualquer reajuste.
A diferença entre os menores � maiores

salários, assim, estaria se alargando, em
flagrante injustiça com a maioria da

Categoria. Judicioso que V. Excia,
reveja tal situação para que se faça um
pouco dejustiça aqueles servidores com
menores salários contemplando a estes

.

com reajustes mais dignos.
Necessário, diante da situação de

miséria a que está relegado o servidor

püblico municipal de Joinville, que esta

Administração busque melborar a

condição salarial daqueles que são

responsáveis pela prestação de serviços
püblicos diretos 11. comunidade. Para

tanto, antes do envio do referidoProjeto
de Lei do Plano de Carreira, que seja
concedido aumento salarial linear e

'

geral para toda a Categoria para,
posteriormente, inddir os termos do

referido Plano de Carteira, já com as

suas distorções mais graves
devidamente corrigidas, especialmente

DO que se refere 11.

Inversão de valores

que se verifica com
a concessão de

reajustes menores

aos que ganham
menos e reajustes
maiores àqueles

.

que ganham mais.
Sendo só o que
tínhamos para o

momento,

despedimo-nos.
Maria Ma/vina

Locks
PresidenteAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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INSCRiÇÕES PARA

RAINHA DA FENATIRO
ENCERRAM DIA

19DEMARÇO
As inscrições para o concurso

Rainha da 8a Fenatiro, que será
realizada entre 7 e 10 de março
naLiga da Sociedade Joinvilense,
estão abertas na Secretaria de
Turismo até o dia 10de março. As
interessadas devem procurar os
clubes de tiro ou buscarem

informações na secretaria, praça
Nereu Ramos, 372.
O concurso será realizado. dia
7 de março, às 21 horas, na
Liga da Sociedade e logo em

seguida haverá um baile
animado pelos "Versáteis".

SERIADO
GAV

Acredite se quiser: a ala mais

avançadinha da Rede Globo
anda defendendo a idéia da

criação de um seriado tipo Alô,
Doçura, que marcou época nos

anos 60 com Eva Wilma e John
Herbert. Só que a versão atual
seria protagonizada pelo casal

gay formado por Sandro (André
Gonçalves) e Jefferson (Lui
Mendes), que fez o maior
sucesso na novela A Prõxima
Vítima. A idéia é mostrar, com

muito romantismo, que a rotina

de um casal homossexual não

difere muito da dos hetero. Fora,
é claro, as trapalhadas geradas
pelo preconceito, que dariam o

toque de humor aos episódios.
A idéia é boa, mas pode não

agradar ao público mais

conservador.
O toque é da jornalista Sonia

Abrão, na. Revista Contigo.

...Em Balneário Barra do Sul, setores
do PPB, incensando a candidatura do

UMA NOVA DUPLA vereador Celso Cordeiro Miranda e da
Se não for candidato em Barra do Sul, Miguel Tito Rosa poderá Secretária de Saúde, IaraMariaRosa
abrir vaga para a dupla Celso Cordeiro Miranda e Iara Maria

Rotermel. Celso conta com o apoio doRosaRotermel. Iara, secretária da Saúde e filha deMiguel. Celso
ex-Secretário de Turismo e vereador doPPB.Muitas articulações setormaisjovem dopartido, e Iara é a

na praia da Barra do Sul. ' filha do principal candidato do PPB, o
todo poderosoMiguel1ito Rosa.

Jornal Hora H

TITIA DO

GOVERNADOR
. Uma tia do Governador Paulo Afonso, veraneando em Barra do

Sul, telefonou e reclamou ao prefeito Douglas, a existência de
um buraco em :frente a sua residência.

Enquanto isso, toda a cidade e região Norte pede o fim da
conclusão da SC-495, de acesso à Barra do Sul e o governador
Paulinho, nem aí. O co:fre fechou, não há recursos e todos

reclamando, não de um, mais de centenas de buracos quando há
período de chuva.

LAMA PRETA
A Câmara acordou e desmascara todo o esquema do CASO

BOARETO, levantado inicialmente pelo HORA H, ainda em

94. Muitos não acreditaram no que escrevemos àquela época.
O caso está se transformando na lama preta da atual

admínistração que ainda insistem em defender o funcionário,
acusado de ter recebido propinas, e muitas acusações pesam
sobre Alcidir Boareto.

O PMDB está pensando em coligações com esta gente do PFL.
Sai fora.

UMA NOVA CASA
JoinviUe ganhou no início do ano, oVIAPIANA II, um local para
quem aprecia 'unia ótima carne assada na brasa. Administrada

por Darci de Oliveira Pereira e Nanci Dias Maciel, o

VIAPIANA II, localiza-se na AvenidaGetúlio Vargas, próximo
ao Estádio do JEC, em :frente ao Daniel, Alfaiate da Multidão.
O atendimento das garçons é das melhores e, não há aquele
incômodo de carnes respingando e manchando suas roupas.
Gente que sabe o que faz. Também pudera, o gerente Darci é
um maitrê, especializado na áreaA-B (alimentos e bebidas), e já
ministrou vários cursos em Santa Catarina.

Gerenciou várias casas emFlorianópolis e em Joinville fundou a

Associação das Maitrês de Hotéis de Joinville 'e Região, com
jurisdição entre Barra Velha e São Bento dQ Sul. Com 12 tipos
de carnes de primeira, um espeto corrido ao custo de R$ 6,00 e

o buffet por apenas R$ 4,00. Vale a pena.

ACABARAM COM
O CARNAVAL

Sem apoio desde o fina] da administração de Freitag, em 88. O
carnaval de rua emJoinville. Agonizou e foi enterrado. As escolas
de samba sucumbiram e hoje nos dias de carnaval às ruas estão

tristes, taciturnas. Longe do brilho dos anos 80, quando Serrinha,
Boa Vista, Fúria Tricolor, Kênia Clube, Santa Terezinha, faziam
um belo espetáculo.
Dizem que Joinville não gosta de carnaval é mentira. Observa
se sim, que as autoridades não gostam de quem faz o carnaval.

Talvez, por terem a pele mais escura. Só isso para justificar tanta
falta de apoio.

.lVOr·& 4&
FOFOCAS
o Deputado Luiz Henrique, Chefão do

PMDB não sabe o quefazer, com o

excessivo número de candidatos. Há vagas

para 25 candidatos, mas a lista supera a

casa dos 100. Muita gente, com isso o

coeficientepara a eleição dos vereadores
será alto.

...O CasoBoaretto é a m_ancha negra na
administração Wittich Freitag. Na CEI
instalada na Câmara; muita coisa podre
vindo à tona.

...Numa avaliação do VereadorBraulio

Barbosa, agora noPMDB, um vereador em

loinvillepara eleger-se terá que dispensar
na sua campanha uma bagatela de pelo
menosR$ 250mil.

...As atrapalhadas do Governador
PauloAfonso, vai derrubar a candidatura
demuitos carâeau do partido nas eleições
de 96. Uma das vitimas é o deputado
Edson Andrino, da capital do Estado, que
está despencando naspesquisas, em razão
do governador querer descontar 11,84%
do salário dos servidores, mesmo daqueles
que ganham umamiséria. Com opessoal
da saúde, segurança e magistério.

...Se a temporada de verão não foi
ótima aos comerciantes, mas, valeupela
ôtimafrequencia de veranistas e turistas

nas praias do norte do Estado. Mesmo nos .

dias de semana, muita gente banhando-se

emBarra Velha, Itapoá, São Francisco do
Sul, BalneárioBarra do Sul.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



16 Jornal Hora H

ReiMomo agita carnaval
na Barra do Sul

Pela primeira vez Balneário Barra do Sul terá seu

carnaval prá valer. Com apoio da Prefeitura Municipal e
Secretaria de Turismo, será promovido o carnaval com

ingresso livre nas cinco noites e três tardes dançantes. A
promoção está sendo organizada pelo Grupo Musical 5"

Mensagem e sua banda carnavalesca e ainda aparticipação
dós cantores Jünio & Júlio. A promoção vai acontecer no

Ginásio da Boca da Barra e deverá acontecer na noite de

abertura o concurso de eleição da rainha e o rei Momo do

carnaval de 96. Espera-se um público acima de 20 mil

pessoas durante a promoção que terá ingresso livre. Para

o Secretário de Turismo de Barra do Sul, Alfredo Amauri
de Souza, "é o meio que encontramos para trazer mais

turistas ao nosso município durante o carnaval. No ano

'passado houve reclamações e muitos sairam da cidade. Este
ano será diferente, porque teremos bons espetáculos".

Marambaia e Califórnia
Nos clubes de Balneário Barra do Sul muita movimentação,

No Clube Marambaia os diretores contrataram a banda
Hannover e seus ritmistas para se apresentarem de sexta à

terça-feira a partir das 23 horas e no domingo, segunda a terça,
tardes infantis apartir das 15 horas, paraopúblico infantil. Segundo
um dos diretores doClubeMarambaia, Adson deAviz, opopular
Sarrafo, a banda Hannover é um grupo musical dos melhores e

lerá um grupo de sambistas de apoio, para eletrizar as noites

quentes do verão barrassulense".

Na Boate Califórnia, fugindo da sonorização eletrônica este

ano, contratou a Banda Canecão, para cinco apresentações de

sexta à terça-feira e mais três tardes infantis. Como este ano

nestes clubes a sonorização será ao vivo, espera-se um público
dos melhores.

PORTAS E
JANELAS EM:

JATOBA,.
ANGEUM rrAÚBA,.
CMEIA·1MBUIAr
MOGNO, ETC.

fabricamos sob encomenda
todos os estilos

CONSULTE NOSSOS PREÇOS
.

Rlt..( ).;\aJ(., ( i1U._�I_�
Bua \hla - .)lIim iIIl'

hn/hl\::(f�-l)_HJlf).J

LAVAÇAO
·STOPCAR

Seu carro merece atenção e carinho dê um trato,
deixe-o brilhando.

.

Lavação rápida
...............

.. ,.......... .
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Carnaval
de sucesso

o Secretário de

Turismo Bamba, o vice

prefeito Odilon e o

presidente da Câmara

Sid Badejo esperam
mais de 40 mil pessoas
no carnaval de São

Francisco do Sul.

Carnavalde rua em São Francisco do Sul
''I

o carnaval oficial domunicípio
inicia dia 16 com oBaileMuni:ipal
no Clube Náutico Cruzeiro do Sul.
As inscrições para o tradicional
concurso de fantasias podem ser

feitas até o dia anterior, 15, na
Secretaria deTurismo domuneípio
ou ainda na secretaria do pr6prio
Clube Náutico. Estarão concor
rendo fantasias nas seguintes
categorias: Luxo (Feminino e

Masculino) eOriginalidade (Femi·
nino e Masculino). Os blocos
também participam da competição
nas categorias Luxo e Origina
lidade. Quatro fantasias desfilarão
no Baile Municipal, mas não

participam do concurso.
Otimismo - O prefeito Godo

fredo Gomes Moreira Filho 'estã
otimista quanto ao sucesso do
terceiro carnaval de rua da cidade.
"Será um dos melhores que São
Francisco do Sul já viu". Ele
ressalta que a folia de rua deste
ano foi muito bem organizada e

está contando com o entusiasmo
de todos os foliões.

.� ocJiv'êi'n«<

Na LANCHONETE do OOIVAN
da Rua 9 de Março

Hullcf cm Quilo
com

4 TIPOS DE CARNE

8 TIPOS DE SALADA

8 TIPOS DE' PRATOS QUENTES

CTA - CENTRO TÉCNICO DE AUTOMAÇÃO
PROFISSIONALIZE-SE, NÃO DEIXE QUE OUTROS
TOMEM A SUA VAGA, PARA ISTO OFERECEMOS

OS SEGUINTES CURSOS:

(1°) TÉCNICO EM ELETRÔNICA ESPECIAL, PARA QUEM CONCLUIU O 2° GRAU OU ESTAR CURSANDO

(3° ANO), COM VAGAS LIMITADAS.

(2°) MANUTENÇÃO DE MICROCOMPUTADORES (HARDWARE);
(3°) CLP (CONTROLADOR LÓGICO p;ROGRAMÁVEL);
(4°) REDE NOVELL BÁSICA E SUPERVISOR DE REDE;

(5°) INFORMÁTICA: INTRODUÇÃO AMICROINFORMÁTICA, DOS,WINDOWS, WORD, E EXCEL,

ATUALIZADOS E COM MENSALIDADES DE APENAS R$19,OO (INCLUINDO MATERIAL DIDÁTICO);
(6°) ELETRÔNICA BÁSICA COM MENSALIDADES DE APENAS RS 18,00.

PROFESSORES DE ALTO NíVEL, COM REGISTRO AUTORIZADO PELA SECRETARIA DA EDUCAÇÃO DE

SANTA CATARINA.

NÃo DEIXE PARA ÚLTIMA HORA, VENHA CONFERIR E MATRICULE·SE EM NOSSOS CURSOS.

ESTAMOS O AGUARDANDO NA AV. GETÚLIO VARGAS, 567 • CENTRO, OU MAIORES INFORMAÇÔES
PELO FONE 422·7380 e 422·7566.

:::ii::i:i:H::i:%ft\]:OO�14}tl�f:::::�:?:::::::?�t:ólÊ.�W/l:n::i_I:�H:ítm���ijji:Nt:�t�6.J::i:i�:::::::::ii........................... � q.g:.M.� :��Q � ' � : :. .' : .

. ;.:.:.:.:,:.:.;.:.:.:.:.:,:.:.:.:.:.;.;.:.;.:.:.;.;.:.;.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.;.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.;.:.:.: -,' ;.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.;':';':':':';':':':':':';':':':':';':':';';':';':'.';':' : , , , -, '
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Carnaval alegria do povo
E stamos em fevereiro,

mês da alegria e do carnaval.
Todos os povos irmanados
nesta grande festamundial, que
é o carnaval brasileiro. Com ou
sem dinheiro, todos caem no

samba, pulando nos clubes, nas
ruas, nas praias, extravasando
um rancor reprimido durante
muito tempo. As opiniões,
idéias, revoltas, desejos, são os

mais variados e são retratados
através de fantasias, gestos e

alegoria.
Sambistas, transformistas,

passistas, . batuqueiros, Não
importa. Mas, Joinville, a

sempre sizuda Cidade dos

Príncipes: luta para não cair na
Folia de Momo. As fábricas
continuam trabalhando em

ritmo acelerado, 24 horas por
dia. Ai, de quem se arrisca a

faltar um dia de serviço por

causa de uns pulinhos nos

clubes da cidade. Emperdi-'
gados, sizudos e rancorosos

chefes estão atentos aos

cartões pontos nas fábricas.
Mas, Joinville, pode mudai

sua fisionomia caso as autori
dades municipais resolvam
investir eprincipalmente incen
tivar nossos carnavalescos a

botar o bloco na rua. Padilha, .

Alegria, Butiaco, Brandão,
Osni Bolão, Chocolate, são
alguns dos incentivadores do
carnaval de rua no Kênia
Clube. Temos ainda a fann1ia
Sestrem da Fúria Tricolor e

ainda os irmãos Cruzda Unidos
do Boa Vista e a sempre sim

páticaMarlene, noAcademicos
do Serrinha, no Iririú.
Fico pensando: Será que o

Prefeito Freitag não gosta do
carnaval ou daqueles que

fazem o carnaval? Por que
investem na Festa das FIares,
Fenatiro, Fenachopp e não

destinam uns poucos reais para
o carnaval de rua quejáprovou
a sua capacidade durante mais
de 10 anos.

Todos saem ganhando. São
pelos menos 30, 40mil pessoas
ao longo da Rua do Príncipe.
Mais cervejas, passagens de

ônibus, comérciomais vigoroso
e com certeza mais animação
nos clubes da cidade. Percebe
se que nos últimos três anos a

movimentação nos clubes caiu,
em razão da pouca animação.
Precisamos da maior

disposição do Secretário Hélio
Kalbusch, para que o povo
simples, mais pobre, tenha
realmente a sua grande festa

popular. S6 resta boa vontade.

(João Pedro Furtado)

o carnaval nos clubes de loinville
Aos poucos o carnaval de

rua de Joinville chegou ao fim,
sem apoio das autoridades

municipais. As escolas de
samba que muito sucesso já
fizeram no passado, reclamam
a falta de incentivo e de
recursos. As dificuldades são

maiores, mesmo porque as

empresas não liberam seus

funcionários. Como estamos

numa recessão e queda do nível
do emprego é dos maiores, são
poucos os trabalhadores que se

aventuram as faltas no serviço,
durante o carnaval.

Os clubes da cidade estão

animados. Este ano a disputa
pelo melhor carnaval vai ficar
entre Liga de Sociedades

(centro) e Clube Alvorada

(Iririú). OFIoresta que nos anos
80 tinha o melhor carnaval

perdeu esta hegemonia a partir
de 95, quando o carnaval no
clube foi o pior desde a sua

fundação.
Na Liga de Sociedades

teremos a Escola Protegidos
da Liga, que .no ano passado
contou com reforço de um

grupo de ritmistas de Porto

Alegre. O Clube Alvorada
adotou uma solução caseira e

contratou o melhor grupo
nusical de Santa Catarina, Pop
Band, de Joinville. Com a

participação de sambistas e

ritmistas da Escola Protegidos
do Kênia, o Pop Band com a

liderança doSadi vai promover
muitos espetáculos nas cinco
noites e nas três tardes. O
Clube Dallas, Vera Cruz,
Sociedade Ginástico, são os

clubes que estarão promovendo
.

seus carnavais.

Depois de um ano de

paralisação ou com algumas
promoções de pouco sucesso;
o Kênia Clube Joinville reabre
suas portas e realiza o

autêntico carnaval. O clube é
reduto da raça negra da cidade
e mantêm a Escola de Samba

Protegidos do Kênia.que já foi
mais de 10 vezes campeã do
carnaval de rua da cidade. O

grupo musical foi recrutado
entre os sambistas da escola.

ROÇADA - JARDINAGEM - TUBULAÇÃO PESADA
PINTURAS - PAVIMENTAÇÃO COM LAJOTAS

PINTURAS EM GERAL -INSTALAÇÕES ELÉTRICAS E HIDRÁULICAS

TELEFONE: 437-2325 - CELULAR: 984-3545

Camisinha contra

AIDS 110 carnaval
durante as quatro noites de

folia. A intenção é, revela

Teresa, distribuir camisinhas
em cada salão todas as

noites.

O objetivo da operação,
de acordo com o chefe da
Vigilância Epidemiolâgica,
Manoel deAraújo, é alertar
os foliões sobre o perigo do

aumento da contaminação
porAIDS durante as festas.
Os folhetos jáforam
elaborados e sá necessitam
depatrocinio, já
providenciado. Eles terão
informações sobrefonnas de
prevenção referente à
transmissão do virus da
AIDS, dados 'sobre a

doença em Joinville e o

número do telefonepara
maiores informações...

Para muitos o carnaval é
uma festa profana, de
luxúria, sexo e dança. Para
combater a proliferação da
AIDS durante os festejos de

Rei Momo, as divisões de

Vigilância Epidemiolâgica e

de Vigilância Sanitária da
SecretariaMunicipal de
Saúde, estão trabalhando no
carnaval e vão distribuir
mais de 5mil camisinhas e

pelo menos 5mil folhetos
educativos durante os bailes
a serem realizados na
cidade.

Segundo a chefe da
Vigilância Sanitária, Teresa
Cristina Jahn, a entrega será
feita na entrada dos clubes

porduas equipes defiscais
sanitaristas. Elespassarão
pelos bailes domunicipio

s.c>.s SINAL
EDCAR VERDE
Mecanica Borracharia Eletricista

Peças automotivas Serviços de Guinho em Geral
. PROTEÇÃO 24 HORAS

Rua: Marechal Deodoro, 106 - Fone: 433-9296
Fax22-6299 - 89204-030 - Joinville - se

PRÓ.BABY
PRODUTOS DESCA�ÁVEIS LTDA_
RUA CARMELITA SCHROEDER, 56

FONE: (047) 465-0187 - JOINVILLE - SC
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Servidores, que não tiveram
crédito do Pasep devem ir ao BB

- \

Servidores daPrefeitura de servidores mais prejudicados
Joinville que não receberam foram as mulheres casadas
sbono ou rendimento do que mudaram o nome.

Pasep (Programa de O pagamento do abono ou
Formação do Patrimônio do rendimento do Pasep
Servidor Público) devem beneficia servidores públicos
buscar informações da cadastrados até 1989 . .O
agência do Banco do Brasil. abono de R$ 100,00 é
Os recursos (abono ou concedido aos que ganharam

rendimento) passaram a ser até dois salários mínimos por
creditados em folha de mês em 1994. O rendimento

pagamento este ano, mas

muitos servidores foram

prejudicados porque a

listagem nominal do Banco
do Brasil apresentava
informações desatualizadas,
principalmente nomes. Os

é pago a quem teve ganho
mensal superior aos 2
salários mínimos. O cálculo
é feito sobreo saldo do fundo

pessoal na base de 7,869%.
Para saber se o crédito do

Pàsep foi feito em folha, cada

servidor deve olhar
atentamente o envelope de

pagamento na parte de

vencimentos. O .crédito vem
com o código 101 com a

rubrica INSS. A Secretaria
de Recursos Humanos da
Prefeitura orienta ainda que
os servidores cadastrados no
PIS (programa de Integração
Social) que busquem mais

informações junto ao banco
onde estão cadastrados ou a

Caixa Econômica Federal..
Nesse caso se encaixam

aqueles que tiveram o

primeiro cadastro em

empresa privada.

·

Tal)ela de pagamentos/Pasep/Bll .

Final da inscrição Início

o ou

2 ou

4 ou

6 ou

a ou

1
3
5
7
9

13/12/95
3/1/96
24/1/96
14/2/96
6/3/96

Acácio investe em

novos equipamentos
A Secretaria de Obras de prefeito José Acácio retroescavadeira vem com

SãoJoãodoItaperiúinicia96
.

Delmônego (PFL). Ele uma série de acessórios.
com a aquisição de um utilizou-se de R$. 40 mil Entre eles, 3 conchas e

grande reforço para suas destinados para o Executivo sapata para .trabalhos em

atividades. Trata-se da deSãoJoãopeloGovemodo valas e ãreas alagadas. A
compra da Retroescavadeira Estado, em dezembro do ano vencedora da concorrência
Maxion 4 x 4; adquirida na passado. A prefeitura ainda foi a Linck Equipamentos
terceira semanade janeiro. A desembolsou mais R$ 15 mil Rodoviários e Industriais,
compra foi efetuada pelo para a compra total. A de São José - SC.

-

J.P. MANUTENÇAO

Coluna do Sindicato
dos Radialistas

Através deste, estamos

informando à categoria
representadapelo SINDICxro,
que referendadapelo SERVIÇO
DE RELAÇÕES DO
TRABALHO da DRT-SC,
entrou emvigor dia 10 destemês

(janeiro) valendo até 31 de
dezembro do ano em curso, a

CONVENÇÃO COLETIVA
DETRABALHO, firmadapelo
SINDICATO PAlRONAL, de
baseEstadual, representante da

classe econômica.
As negociações ressaltaram

efetivamente, em considerável

avanço no tocante aos pisos
SALARIAIS - que continuam

relativamente baixos - mas que
tiveram ganhos superiores, em
muito, aos números da inflação
do ano frndo.

Também a partir de IOde

janeiro de 1996, os PISOS
FORAM UNIFICADOS,
valendo para todo o Estado e,
nas funções regulamentadas:
LOCUTORES,
OPERADORES DE RÁDIO,
DE TRANSMISSORES,
DISCOTECÁRIOS,
ROTEIRISTAS e demais
constantes dos regulamentos da
lei n° 6.615/78, omínimo aser

pago é de R$ 220,00
(DUZENTOS E VINTE

REAIS) enquanto que nas

funções não regulamentadas -

setor de administração - o piso
é de R$ 180,00 (CENTO E
OITENTA REAIS).

Quanto aos empregados que
ganham acima dos pisos. o

aumento é da ordem de 25%

(VINTE E CINCO POR

CENTO).
Acima da inflação: 15,25%

IGPM, 20,53% IPCA.
Recorde-se que o índice de

reajuste permitido sem

negociação era de 10,84%. O
QUE SE CONSEGUIU

ACIMA FOI CONQUISTA
DO SINDICATO.
TODAS AS DEMAIS

CLÁUSULAS SOCIAI.S
FORAM MANTIDAS:
adicional por tempo de serviço
e 7% para cada 5 anos na

mesma émpresa sobre o total do
salário; horas extras de 50% nas

duas primeiras e de 100% a

partir da terceira; jornada
noturna com adicional de 40%

(a legislação prevê 20%);
adicional equivalente a um

salário contratual à título

indenizatório, para cadaperíodo
de cinco anos de trabalho, ao

mesmo empregado na demissão
sem j�sta �sa, d� empre�ado
com idade 19Ual ou supenor a
45 anos; adicional salarial por
viagem; diarias em viagem;
seguro viagem; garantia para
aposentadoria (24 meses); vale
transporte; transporte noturno;

alimentação por conta da

empresa quando a prorrogação
das jornadas' de trabalho
coinscidir com horário de

refeição; auxilio creche; auxilio
funeral; complementação do
benefício doença pago pelo
INSS; quebra de caixa de 35%

(TRINTA E CINCO POR

CENTO) para os que exercem

função na áreà de pagamento e

recebimento, etc.
Ressalte-se, que se não foi

a Convenção Coletiva de
Trabalho sonhada, foi a

conseguida, sem extremismos
emuita cautela, eyitandomais
demissões - o que vem

acontecendo em inúmeras
categorias.

O sindicato continua aberto
aos que dele precisarem. Na
dúvida procure o seu sindicato:
Rua 7 de setembro, 74 _ 30
andar - Jolnvílle. Fone 433-
2587.

,

GIDIONrrRANSTUSA
Mão-de-obra especializada na área hídráullca e pneumática. Conserto de

jacaré, macaco, máquina de moldar, prensa, munck, retroescavadefra,
-

cilindros hldráuUcos e pneumáticos.
SERVIÇOS DE SOLDA EMANUTENÇÃO EM GERAL

,
JOSÉ PEREIRA - Proprietário .

... RUA NACAR, 467 - TE-LEFONE: 426-0587
.

BAIRRO GUANABARA - CEP: 89.207-200
JOINVILLE - SANTA CATARINA

Transporte coletivo com segurança

PEDESTRES - ANDEM NAS CALÇADAS
AFASTADOS DO MEIO-FIO

GIDION - TEL.: 36-2111
TRANSTUSA - TEL.: 35-3666

..
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Rede Catarinense de Jornais

Existe muita gente falando em crise,
desemprego, incerteza. A mudança de

comportamento do governo e das empresas é
fruto do momento em que vivemos onde
cortar custos e pensar no contribuinte e no A ação das autoridades do trânsito, que
consumidor é questão de sobrevivência. determinaram uma velocidademuito baixa,
Aumento de preços só com atestado de

na SC-301, ligação Joinville/Araquari.burrice e de falência. Para este momento
Veículos trafegam muito acima e sãoexiste uma reflexão decisiva: Se você

trabalhar hoje, amanhã será melhor. Se você multados pelos radares eletrônicos. Nesta.

ficar reclamando, amanhã estará pior. Você rodovia a velocidadepoderá sermais elevada '

decide. �pM�a�e��·�tM�-�se�ru�·�ssabo��r�es�.--�==����� --------------�

"

DE FLORIANOPOLIS

'NOTA ALTA
SEBRAE é o primeiro. organismo

catarinense a apoiar a RCJ. Ele estará

patrocinando, durante um ano, o

funcionamento daRede, acreditando na idéia
e na capacidade capilar do segmento para
difundir os programas que hoje já são

conquistas dos pequenos emicroempresários
mas que não chegaram ainda até os mesmos

por falta de uma linguagem mais acessível.

NOTABAIXA
Quem está chiando está errado. O

Governador Paulo Afonso Vieira está

cumprindo a Constituição. O funcionalismo
deve entender que tentar manter certos.

privilégios, certas vantagens, inclusive esta
de gastar acima do limite de 65% pode
também induzir o contribuinte a não pagar
os impostos por não estar recebendo de volta
pelo menos os 35% restantes, reforma
administrativa e tributária deve incluir não

apenas impostos mas também o retomo ao

cidadão em serviços.Este papel de pagador
por promessas já cansou o nosso bolso..

PONTO POSITIVO
A Telesc está ligada nos números.

Investiu mais de 10.3 milhões de reais,
instalou mais de 12 mil novos terminais

convencionais, 22 mil telefones celulares
e 669 telefones públicos. O faturamento foi
a 44 milhões de reais com acréscimo de.
33%. Para atender a demanda de serviços

. dos turistas foram instaladas estações radio
base. E o presidente Victor Konder Reis
ainda fez material de divulgação. E vem

mais ainda. A Telesc promete fazer 96 o

ano das comunicações.

PONTO NEGATIVO

DE JOINVILLE

NOTA ALTA
Com as constantes chuvas, o sistema de

abast:eciJrento de águada cidade foi destruido
parcialmente pelas forças das águas. A
Estação de Tratamento deÁgua e aAdutora
do Píraí foram destruídas prejudicando o

sistema local. A administração da CASAN
em Joinvillemontou uma equipe especial de
trabalho que em 50 horas ininterruptas
recuperou o abastecimento em Joinville. A

coordenação foi do gerente regional, Manoel
Mendonça.

NOTA BAIXA
Com a crescente queda da arrecadação

estadual, a administração do Estado vem

atravessando uma das piores crises, a ponto
de afetar a OPERAÇÃO VERÃO/96. OS

soldados testados para esta operação não

estão recebendo as diárias, para a

alimentação. Estipulada em R$ 16,50, as

diárias até o rua 25/1 não foram pagas. Houve

redução sensíveis do número de salva-vidas
nas praias.A diãria corresponde ao preço de
R$ 1,60 para o café da manhãe duas refeições
ao preço de R$ 7,50. Preocupação entre os

policiais .:

PONTO POSITIVO
O Secretário da Saúde do Estado, Dr.

Ronald deMouraHüza, em Joinville, assinou

autorização e convênio para a construção do
HEMOCENTRODEJOÍNVILLE. Já havia
assinado autorização para o início das obras

do Hospital Infantil, que será na rua

Araranguá, ZonaNorte, antiga Fabrica I, da
Consul. Fiúza que já e�teve na Berlinda, a

ponto de quase cair do cargo, recupera-se e
dá uma especial atenção para a grande região
de Joinville.

PONTONEGATIVO

Prefeitura espera
arrecadarR$ 13
milhões com

recolhimento do
IPTU e taxas de

•

serviços
.

\

balcão deA Prefeitura de
Joinville espera atendimento da
arrecadar R$ 13,152 Prefeitura. São
milhões com a 24.126 camês que
cobrança do IPTU.- deverão ser

Imposto Predial e procurados nos
Territorial Urbano e postos de entrega ou
taxas de serviço, cuja na Prefeitura.

primeira parcela No Jardim Paraíso
vence dia lõ.de e na Intendência de
fevereiro. Quem Pirabeiraba serão

preferir pagar em montados postos
parcela única terá para que os

desconto de 10%. A contribuin ttes
estimativa de retirem os carnês do

"

crescimento de !PTU. "E importante
arrecadação é de que a maioria pague
30%, já que no ano seu imposto, que
passado se esperava esta inadimplência
arrecadar R$ 10 diminua para que a

milhões. Prefeitura possa
OIPTU- oferecer mais obras e

representará, se todos serviços", destaca o

pagarem, 4% do assessor especial da
Orçamento do Secretaria de

município e as taxas Finanças, Antonio da

3,7%. Porém a Silva Neto. Lembra

inadimplência é que nos casos de

preocupante. No ano isenção, o
passado foi de 26% contribuinte não
tendo sido pagará o valor do

lançados em Dívida IPTU, mas
AtivaR$ terá que reco-
2.643.164,88. Já lher os valores das
foram enviados taxas como cole-
109.778/carnês pelos ta de lixo,
Correios e quem não iluminação pública-,
recebeu em casa deve conservação de

procurar a partir de 5 pavimentação,
de fevereiro no limpeza pública.
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Vigilância Sanitária
continua

"Operação Verão"
Os restaurantes, lancho

netes, mercados e bares

que não estiverem
funcionando adequada
mente poderão ser inter
ditados pelo Serviço de

Vigilância Sanitária da
Secretaria Municipal de
Saúde.
Desde o 'inrcio da "Ope

ração Verão", em janeiro, já
foram vistoriados éerca de
60 estabelecimentos: 25

toram notificados e 12
interditados.
Os estabelecimentos

interditados foram os ,que
apresentavam grande

número de, irregularidades,
oferecendo riscos à saúde
da população. Outros foram

. orientados para cumprir as
determinações da Vigilân�
cia. Os estabelecimentos

que cumpriram o que foi
solicitado já reabriram.
O médico veterinário

Paulo Rogério Silva diz que
a maior parte das irregula
ridades ocorre por negli
gência dos proprietários dos
estabelecimentos e

funcionários. "É preciso
maior responsabilidade e

respeito com os consu ..

midores", comenta Silva.

As irregularidades mais'
comuns são: falta de car

teira de saúde, alvará sani

tário, de higiene e organi
zação, temperatura inade-

. quada de produtos, estabe
lecimento sem reves

timentos impermeabilizado
e 'a presença de moscas,
ratos e baratas.
Em caso de multa, os,

proprietários têm até 15 dias

para apresentar defesa. O
valor das infrações varia de
acordo com a gravidade da

irregularidade e vai de
duas a 80 UPMs (R$ 41,00
cada).

Joinville receberá verba
do pró-moradia

A Secretaria de Habitação da serão construídas 304 residên- empreendimentos e pagamento
Prefeimra de Joinvilleformalizou cias dentro do Programa de à CEF. Em todo o país foram

assinatura de contrato com a Financiamento. de Lotes liberados cerca de R$ 77

Caixa Econômica Federal para Populares (Profipo llI) a ser milhões para o programa, dos

financiamento de residências, , construído no Jarivatuba, atrás quais Santa Catarina recebe R$

urbanização de lotes e infra- do Conjunto Habitacional 17,2 milhões distribuidos entre

estrutura. Foi no gabinete do Adhemar Garcia. E o terceiro

prefeito com a presença da projeto é o de urbanização do

Secretária Estadual do Loteamento Tupy, no Iririú,
Desenvolvimento Social e da com 898 lotes.

Família, Fernanda Bornhausen o Pró-Moradia utiliza

Sá e diretoria da CEF. O 'recursos do Fundo de Garantia

financiamento é de R$ 4,296 por Tempo de Serviço (FGTS)
milhões, para melhorar as condições de

Estes recursos serão vida das populações de baixa

aplicados na urbanização dos renda. É voltado exclusivamente

loteamentos já ocupados Nossa para os municípios, Estados e
,

Senhora da Paz (Moto Clube) e Distrito Federal, responsáveis

26 prefeituras; valor que
beneficiará cerca de 40 mil

pessoas.
O superintendente da CEF '

para a região norte do estado,
Edio João Gíanesini, salienta que
"o Pró-Mo�adia é o primeiro de

um conjunto de novos

programas' habitacionais e

resgata o compromisso legal e

ético de se aplicar os recursos

do FGTS em programas
Nossa Senhora Aparecida pela contratação das operações voltados para a população de

(Morro da Formiga), Também de crédito, implantação dos baixa renda".

Joinville, 15 defevereiro 199611' .

FUNDAMAS RECEBE INSCRIÇÕES PARA
CURSOS REGULARES

A Fundamas - Fundação MunicipalAlbano Schmidt está com inscrições
abertas aos cursos regulares da instituição nos centros de treinamento.

CESITA - RuaMonsenhorGereino, 1040
Fone: 436-0033
Violão
Corte e Costura Industrial
Eletricista Instalador
Corte e Costura

AjustadorMecânico
TorneiroMecAnico
SoldaElétrica eOxi-Acetilênica
DesenhístaMecânico CAD
Auxiliar de Escrítõrío
CENTRO 'XV - Rua Brigada Lopes, 153 - Glória
Fone: 433-1880
TorneiroMecânico
Marcenaria
Auxiliar de Escrítõrío
Corte e Costura
Informática
Píntura em Porcelana
TriCÔ e Crochê
TécnicasArtesanais
Pintura em Tecido
CESBI-CAIe ESPINHEIROS
Fone: 437-1433

AjustadorMecânico
Eletricista Instalador
Auxiliar de Escritõrío
Violão
Corte e Costura
Corte e Costura Industrial
CESPI -Intendência de Pirabeiraba
Fone: 424-1011
Auxiliar de Bscrítõrío

"

CONSORCIO

GLOBOCONSÓRCIO GLOBO

FONES: 422-6330
427-2843

Av.Getúlio Vargas, 500 �Sala 08
-

Gerente deVendas: JOSÉ TADEU LUIZ

I T I N I T I Road Express
TNT Brasil S.A.
Joel Cldral Velloso

Supervisor de Vendas

Rua Blumenau 3280
Centro Joinvllle - SC - 80204-261

Telefone: (047) 435-4044
,

Telex: (047) 4233
Facsrmile: (047) 435-5489

CONSÓRCIO GLOBO UNO MILLE IE-60X186,OO
Fone: (047)
422-6330

Joinville - seAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



I Joinville, 15 de fJvereiro de 1996 1111Jornal Hora H

Barra o Sul reage
o município de

BalneárioBarra do Sul
está indignado com a

paralisação da SC-495, no
trecho de ligação entre a
,j;cidade e o município de
Araquari. Hâpelo menos

40 anos que a cidade

espera a conclusão da

pavimentação, o que vai
demorar com a queda
brutal na arrecadação de
impostos do Estado e do

municipio.
O assessorjurídico de

Barra do Sul, Dr. Ricardo
CezarPastega, reclama e

critica o governo do
estadopelafalta de

aienção do Governador
Paulo Afonso. No dia 10
de outubro do ano
passado, a cidade fez uma
passeata deprotesto
interrompendopor uma
hora o trãnsito pelaBR-
101, no acesso ao Porto de
São Francisco de Sul.
Mesmo com os protestos,
osmoradores não
receberam nenhuma

respostapositiva do
governo, mesmo porque as

obras que estavam em

andamento e sendo

executadas pela empresa
ENGEPASA, não
prosseguiram.
Opresidente da

Associação Comercial,
Laerte Cascaes, � um dos

que defendem aprivou
zação dos serviços, sendo o

.

pagamento feito através de

pedágios. "Se esperarmos
pelo Governo do Estado,
acredito que vamos

esperarmais uns 40 anos ",
arrisca em dizer o ex
prefeitoMiguel TitoRosa,
domunicípio deAraquari.

RONALDO \
CONTABILIDADE

Organização contábil - Executiva
Contratos - Distritos - Registros de empresas

CRC-010-7530 - Competência e seriedade

Av•.Santa Catarina, 1443
BfIRRfI VELHA- TEL: (0474) 46-09a,

SEJA PACIENTE NO
TRÂNSITO.

PARA NÃO SER PACIENTE NO
HOSPITAL.

APOIO:
Sindicato dos 'Irabelhadores em Transporte de

Cargas de Joinvllle
Tel.: (047)433-1447 - Av. Procópio Gomes, 506

ASSOCIAÇÃO DOS. JORNAIS DO INTERIOR I;lE SANTA CATARINA'
Fundada em 24 de outubro de 1981

Para onde vão nossas
estradas'

DE FLORIANÓPOLIS
Nota alta
A entrevista que o Governador em exercício, José Augusto

HUlse, concedeu à RCJ, no hanger da Líder em Brasília, teve a

marca registrada da autoridade que domina o que está fazendo,
sabe o que vai dizer e, sobretudo,' se dispõe a faze-lo a

qualquer tempo e em quaisquer condições. Além de demonstrar
respeito pela Imprensa e pelaopinião pública, esta disposição
ao diálogo é o registro dos competentes: ele sempre têm

tempo para tudo. Os outros mandam a secretária dar uma

desculpa.
Notabaixa
Em pleno vígordo real não se explica que o comércio continue

usando taxas tão altas para o crediário. Estas taxas. que
geralmente não são publicadas porque impublicáveis, s6 se

explicam se o ganho financeiro na aplicação já estiver de novo
sendo mais interessante do que o ganho na operação comercial.
A índüstriae o comércio devem estudar uma forma mais

. degustável de cobrar juros dos seus consumidores.
Ponto positivo
o BESC sai na frente e coloca emprática apolítica de colocar

o cliente, o consumidor de crédito, como principal beneficiário'
nas reduções ·de custo do dinheiro, repassando estes ganhos
diretamente aos seus correntistas, dentro da filosofia de fazer

parte efetivamente, na condição de parceiro, de gerente financeiro
do dinheiro de seus clientes: É a solução para que os agentes
financeiros reconquistem o crédito daqueles que sempre viram
neles oportunidades, sempre prontos a explorar a necessidade e

as dificuldades deles.
Ponto negativo

As discussões sobre a reforma da previdência mostram de que
lado estão certas forças políticas. De um lado o governo tenta
eliminar privilégios e vantagens imorais e, de outro lado, algumas
centrais sindicais buscam conservá-los. É a hora de se saber

quem efetivamente fala em nome de todos os trabalhadores e

aqueles que enganam em contrário. O que todos sabem é que
todos pagam pelos privilégios de alguns.
O problema
O Secretario dos Transportes, José Augusto Hülse, em

entrevista exclusiva para os jornais da Rede reafirmou as

dificuldades .de recursos para a conservação e construção de
. estradas. Os recursos externos dependem de aporte de igual volume
de aplicações e, assim, apesar de disponíveis, não estão sendo
utilizados.

Enquanto isto, por falta de manutenção continuada e

. preventiva, as estradas vão aumentando seus custos de

conservação a cada dia, numa progressãorealmente preocupante.
Os prejuízos por dia estão sendo maiores que os valores que se

conseguem aplicar.
Este processo tem que ser interrompido não apenas limitando

se às disponibilidades de 'caixa do Estado mas juntando-se novos
recursos humanos e materiais de toda a sociedade catarinense
num plano técnico que garanta a conservação pelo menor custo
possível.

.

As estradas têm implicações tão importantes na vida
econômica e social das comunidades que este problema deve
merecer atenção especial de todos num mutirão de integração de

esforços que.certamente vão dar criar um processo demanutenção
preventiva, sobretudo o principal: ter um plano abrangente,
continuado e que envolva responsabilidade de todos os agentes,
com conhecimento prévio através da divulgação pública do que é

cadaum deve fazer.
S6 assim a solução dos problemas das estradas terá um

caminho sem buracos para poder ser a via de muitasmãos que
este problemamerece.
A solução
SantaCatarina tem sido exemplo nacional em vários campos..

Neste caso, as soluções como a privatízação da conservação ou

de implantação de estradas já têm exemplos concretos que estão
sendo apresentados em um Foro em Brasília.

A privatização por concessão já é conhecida e vem

. acompanhada de outros como a parcerização que envolve a

participação de diversos agentes públicos como Prefeituras e

privados como empreiteiras de not6rio conhecimento do setor
em alguns trechos..

A hora é de somar recursos humanos emateriais extrapolando
as fronteiras geográficas e de competência estatal ou privada
para se conseguir um custo de operação mais eficiente para a

conservação de estradas, mais que serviço, um bem público que
merece este tratamento de alto nível para a sua solução
permanente.

Privatizar, dar concessões, parceirizar, enfim somar esforços.
Quem tiver esforço e recursos para somar aos demais que venha
com suas idéias. A Secretaria dos Transportes quer ouvir quem
tem o que dizer, finalizou o Secretário José Hülse.

Ação comunitária
Objetivamente, vocêusuário de estrada, prefeito ou secretário

municipal, empreiteiro, deve fazeruma proposta. Afinal, sugerir
não ofende. Pior é ficar esperando que a estrada estrague ainda,
mais. Tudo o que você não fizer hoje vai pagar ainda mais caro

amanhã, Pela estrada e pelo teu veículo. Rápido, cuidado com

os buracos e use o cinto.
-
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Defesa Civil da União

fiscaliza aplicação de recursos
na barragem do Cubatão

O diretor da DefesaCivil da alargamento da embocadura do críticos.

I
União, José Macário Sobrinho canal extravasor em mais 35 O projeto da barragem feito

vistoriou as obras feitas pelo metros.Hoje ele tem 25 e ficará com base em estudos daFCru

municípiopara reconstrução da com largura de 60 metros, - Fundação Centro de Tec- '

I
barragem de contenção no rio evitando novas enchentes. nologia Hidráulica garante que

i Cubarão: Visitou locais onde Serão contratados serviços de a nova barragem poderá su-

foram' aplicados os recursos dragagem, desassoreamento, portar chuvas de 100 anos. O

liberados. Joinville foi contem- limpeza e alargamento daBacia volume de água que causou a

pIada com 'R$ 6,480 milhões do Rio do Braço que corta os enchente de fevereiro do ano

sendo que a primeira parcela já loteamentos atingidos na passado era de 25 anos. Agora
,

aplicada foi de R$ 4,230 mi- enchente de fevereiro de 95. suportará quatro veres mais.

lhões, Para que o govemo fe- Foram construídas estradas, Desta forma se evitará en-

deral envie os restantes R$ escolas, pontes, residências chentes nos loteamentos Pa-

2,250 milhões é necessário o danificadas ou perdidas e raíso, Kelly, Sofia e não causará
relatório favorável desta vistoria deslocação de famílias, bem cheias em Pirabeiraba, causada
técnica. como obras de implantação de pelo acúmulo de água, porque o

Joinvilleaplioou odinheiro no redes de esgoto nos pontos mais canal extravasor será alargado.
I

Aulas de inglês
O curso de inglês ministrado

pelo professor Carlos Alberto

Hang iniciou suas atividades
em 1994. Durante esses anos

houve grande avanço quanto
à didática e ao material usado.
Em 1995 tivemos 11 turmas.

Devido à grande procura pas
samos a oferecer 25 turmas.

A grande novidade é que agora
os cursos de língua do SESC
ficam a cargo do Hang insti
tuto de Idiomas, com o qual
aumenta o leque de opções
quanto ao número de idiomas
a aprender. Temos, além do

inglês: espanhol, alemão, ita
liano, francês e japonês. Pro
curamos selecionar profes
sores de nível internacional,
desde .estrangeiros a aqueles
que n�raram nos países em

que se falam a língua estudada.
Durante o ano faremos

festas típicas de cada país,
incluindo dança � comida típica
do lugar. Com o lucro inicia-
-''''_'''''';·0_0. n._:hl':��Q .dOlo_C: T í"n_

guas com material como li- material é procedente da
vros, fitas, vídeos didáticos e Universidade de Oxford na

informativos para que o aluno Inglaterra.
conheça cada vez mais as ca- Já estão abertas as

racterísticas dos países nos matrículas para as turmas do
quais se falam a língua a qual primeiro semestre de 1996 que
estuda e aprenda mais o iniciarão em março.
idioma. Faça sua matrícula o mais
A partir deste ano man- breve possível para garantir * Podem usufruir de isenção do IPTU os

teremos uma equipe que sua vaga e aproveitar o preço
estará ao lado do aluno para promocional- nesse período o

contribuintes que ganham até dois salários
orientação. -além de acom- aluno estará isento de pagar a mínimos, tenham um só imóvel e nele
panhar a didática dos pro- taxa de matrícula. Cada curso moram. Também não pagam IPTU as
fessores para que venhamos a será pago em cinco parcelas.
corrigir erros e melhorarmos o Começando a pagar antes,

entidades beneficentes, religiosas e

nível de aprendizado. você termina antes, não paga filantrópicas, os expedicionários da
Outra novidade quanto a taxa de matrícula e aproveita Segunda Guerra Mundial. Joinville con

novos cursos é o voltado a o preço promocional.
crianças de 5 a 7 anos. Nesse Matriculado o aluno, ele po-

cede isenção. de IPTU para 6 mil
curso, além de a criança de apresentar novos alunos contribuintes, Pagam somente as taxas de
aprender a ler e escrever em ganhando 20% de desconto serviços, As isenções são renovadas
seu próprio idioma, ela apren- para cada novo aluno que se

derá a língua inglesa através matricular e estiver frequen- automaticamente,
dejogos, vídeos, brincadeiras, tando o curso. Os requerimentos para revisão de
fitas e. livros infantis. Para maiores informações t 'b t dld de i

-

d
Ornaterial didático utilizado

fi U OS e pe I os e tsençeo evem ser
ligue 433-3100 ou vá dire-

nos cursos é de excelente mente ao SESC à rua Aubé, encaminhados junto ao Cadastro Técnico,
{l11�li(hcip. No caso do_in_cl_ê--=s,--,o::___�_:_�_:_,O=. � ,Da rua Max COLiD. 6 tZ. _

CURS«DS NC)
SE:SC

O SESC Serviço Social do Comércio - Centro de

Atividades de Joinville, informa que estão abertas
as matriculas para o curso intensivo de inglês que
iniciará dia 16.01.96. O curso tem por objetivo dar
ao aluno a oportunidade de concluir um semestre

em apenas seis semanas, com a mesma carga

horária, o preço é promocional e não é cobrada

taxa de matricula, sendo que comerciários e

dependentes terão desconto de 50%.

Há vários horários e trabalham com material

importado da Universidade de Oxford através de

livros de gramática, textos, exercicios, leitura

clássica e cultural além de recursos audio-visuais.

As aulas serão ministradas pelo professor de

inglês Carlos Alberto Hang.
Informações: Rua Aubé, 3:30 ou pelos telefones:

433-3100 e 422-4302.

-

REVISAO DO
TRIBUTO

* Contribuinte que julgar incorreto algum
dado do imóvel, como área, alíquota,
padrão, valor, localização em área

alagadiça, montanhosa ou em preservação
permanente, tem o direito de requerer
revisão do valor a ser pago.

-

ISENÇAO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




